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An die  

Stadtverordnetenversammlung  

 
 
Betr.: Gemeinsamer Antrag der SPD-Fraktion, FREIE WÄHLER-Fraktion und  

FDP-Fraktion vom 24.01.2017 
Durchführung von Weihnachtsmärkten ab 2017 

 
Bezug: 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
 
 
 
 
„Der Magistrat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, wie beginnend in diesem Jahr wieder 
regelmäßig ein Weihnachtsmarkt in Mörfelden-Walldorf stattfinden kann. 
 
Die Durchführung der Weihnachtsmärkte soll zukünftig auf eine möglichst breit angelegte 
Zusammenarbeit von Vereinen und Organisationen gestützt werden. Um die existierenden 
Möglichkeiten hierfür auszuloten sollen alle Vereine und Organisationen danach befragt werden 
wie ein möglicher Beitrag zu einem solchen Gemeinschaftsprojekt aussehen könnte. Der 
Beitrag der Stadtverwaltung soll sich im Kern auf unterstützende und koordinierende Aufgaben 
beschränken. 
 
Ziel der Prüfung soll es sein eine nachhaltige Struktur zu entwickeln die es zukünftig ermöglicht 
einen Weihnachtsmarkt im jährlichen Wechsel zwischen den Stadtteilen zu veranstalten. 
 
Das Ergebnis der Prüfung ist der Stadtverordnetenversammlung i. V. m. einem Vorschlag zum 
weiteren Vorgehen noch vor der Sommerpause vorzulegen.“ 
 
 
 
 
 
 

Mörfelden-Walldorf, 26.01.2017 
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Begründung: 
 
Wir wünschen uns bei den Angeboten in der Stadt mehr Kooperation zwischen den vielen 
engagierten Menschen in unserer Stadtgemeinschaft. 
 
Die Last eine Veranstaltung zu organisieren, soll auf möglichst viele Schultern verteilt werden 
um verlässlich ein für alle erfolgreiches Ereignis zu erzielen. 
 
Wir erwarten bei einem gemeinschaftlich organisierten Weihnachtsmarkt, dass dies gelingen 
wird. 
 
 
 
 


